

Mit Hip-Hop begrüsst

WALLISELLEN / Schwungvoll sind am Montagabend die Neuzuzüger im Gemeindesaal beim Doktorhaus empfangen worden: Der Turnverein tanzte zu Hip-Hop-Musik (Bild). Zudem erhielten die Vertreterinnen und Vertreter von 17 Walliseller Vereinen die Gelegenheit, sich vorzustellen. Besonders lautstark machte sich der Musikverein «Eintracht» bemerkbar, der die Neu-Walliseller mit schmetternder Blasmusik begrüßte. Leisere Töne wählte Gemeindepräsident Otto Halter. Mit einem Zitat des Dichters Christian Morgenstern verlieh er seiner Hoffnung Ausdruck, dass die Neuzuzüger in Wallisellen ein Zuhause fänden: «Nicht da ist man daheim, wo man seinen Wohnsitz hat, sondern dort, wo man verstanden wird.» (rm)

